

*Igualdad entre mujeres y hombres*

# Laure Rodríguez defiende que el Islam es "intrínsecamente feminista"

Durante un debate, la experta defendió que la religión no hace diferentes a las personas mientras que es la praxis moral lo que provoca la discriminación

Por Daniel Sola

El Aula de Grados del Campus de Melilla de la Universidad de Granada acogió ayer la realización de un debate sobre el feminismo islámico. En él participó la investigadora del Instituto de Estudios Euromediterráneos de la Universidad Complutense de Madrid, Laure Rodríguez.

La mesa del debate contó con la presencia de Eva Harrar, portavoz de la Asociación de Mujeres Emprendedoras y Progresistas (AMEP) y del presidente de RAI-CES, Rafael Robles.

La ponente defendió que el Islam es "intrínsecamente feminista" y que dicha religión aboga por la igualdad entre hombres y mujeres.

"Lo único que diferencia a las personas es la praxis moral. Me parece totalmente un error señalar al Islam como machista", comentó.

Durante su discurso, la experta ahondó en un estudio que le facilitó la AMEP y en el que se detalló que los hombres musulmanes de entre 18 y 25 años tienen un porcentaje más alto de comportamientos dis-

criminatorios que el resto de franjas por edades.

Rodríguez señaló que este dato sorprende más aún cuando se da por hecho el contacto de estos jóvenes con el sistema educativo y una mayor evolución respecto a la igualdad entre sexos.

*Las asistentes participaron en un debate que abordó varios aspectos del Islam y el feminismo*

Esta conducta refleja la que tienen los mayores de 65 años que por tradición y arraigo de la religión tienen una conducta más discriminatoria.

Sin embargo, la investigadora aclaró que los musulmanes representan lo que la sociedad española piensa en general. Muestra de ello, es que hasta el 18 por ciento de los jóvenes encuestados por AMEP señalaron que a las mujeres les resul-



El debate se celebró en el Aula de Grados del Campus de la Universidad de Granada

ta atractivo la imagen de un hombre agresivo, mientras que el 4,4 por ciento de las mujeres redundaban en dicho concepto. Rodríguez apuntó que hasta el 51,4 por ciento de los jóvenes de 18 a 25 años se basan en la religión para justificar que haya

una cortina que diferencie la posición de las mujeres dentro de una mezquita cuando no es verdad.

Asimismo, declaró que lo mismo sucede con la vestimenta, ya que lo comúnmente se indica como hiyab no solo va dirigido a las mujeres

sino que es un código de comportamiento que también se aplica a los hombres.

"Asociar el llevar velo, mirar hacia abajo cuando se está en la calle u otro tipo de comportamientos es un error", apuntó.

[ ]

**ESPACIO  
PUBLICITARIO  
DISPONIBLE**

 **El Telegrama**

redaccion@eltelegrama.es

Tel.: 952 691 443. Fax: 952 670 148